

Pas seulement une course...

Ce mercredi 19 novembre, de 13h à 16h s'est déroulé le cross-country départemental. à l'hippodrome Saint-Ponchon de Carpentras.

Lors de cet évènement, les élèves sont libres de participer en compétition ou juste pour le plaisir de courir. Il a été organisé par la mairie de Carpentras, le comité de Vaucluse, l'UNSS (Union Nationale du Sport Scolaire)

Les distances de course allaient de 2200m (pour les benjamins) à 5000m (pour les juniors/seniors). Les élèves sont classés en catégories établissement, ou excellence.



Arche et système d'enregistrement des arrivées des courses



Elèves en pleine course sur la piste



Tribunes accueillant les élèves participants au cross